

Solicitan a Biden acabar de poner fin al bloqueo a Cuba



París, 1 abr (RHC) La asociación francesa Cuba Coopération France (CubaCoop) instó hoy al presidente estadounidense, Joe Biden, a poner fin al bloqueo impuesto por su país a la isla caribeña con medidas que calificó de inhumanas.

En su publicación semanal *La lettre électronique Hebdo*, demandó a Washington que termine su cerco económico, comercial y financiero de más de 60 años, para que el pueblo cubano pueda desarrollar todo su potencial.

Los tesoros de creatividad que lo caracterizan están siendo demostrados una vez más de una manera brillante, con hazañas en el campo de la investigación como el desarrollo de varias vacunas contra la Covid-19, advirtió la organización creada en 1995, reconocida por sus decenas de proyectos de cooperación en el país caribeño.

CubaCoop reiteró su denuncia por las consecuencias del bloqueo en la vida cotidiana de la isla y su

rechazo a la recurrente postura de los grandes medios de comunicación de ignorar los estragos de lo que llamó una guerra real.

Repudió la intención de la potencia económica y militar estadounidense de rendir por hambre a un pueblo y sumirlo en penurias para estimular un cambio de régimen, política recrudescida por la administración previa, encabezada por Donald Trump, con más de 240 medidas.

Pero pese a todas estas acciones inhumanas, que causan un gran sufrimiento, la mayoría del pueblo cubano resiste, sigue construyendo, inventando y mostrando solidaridad, en una batalla perdida para los que pretenden someterlo, afirmó.

La asociación destacó la movilización mundial del pasado fin de semana, en la que decenas de ciudades de casi 80 países acogieron caravanas, marchas, concentraciones y otras actividades para condenar el bloqueo y exigir su levantamiento.

Vemos un clamor por todo el mundo, el cual llega a Estados Unidos, subrayó.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/252588-solicitan-a-biden-acabar-de-poner-fin-al-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba